

Exige presidente cubano fin del bloqueo estadounidense



3-NAC/La Habana/PL Cuba/Bloqueo/EE.UU. 18/9/19

DHG/SV sust nac 18 ayer

EXIGE PRESIDENTE CUBANO FIN DEL BLOQUEO ESTADOUNIDENSE A CUBA.

Las Tunas, 19 sep (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exigió hoy nuevamente el cese del bloqueo económico, comercial y financiero que impone Estados Unidos a la nación caribeña desde hace casi 60 años.

En un mensaje en Twitter, Díaz-Canel recordó que este viernes será presentado por la Cancillería el informe que llevará Cuba a la ONU sobre el impacto ocasionado por el cerco de Uashington, el cual calificó de genocida, criminal y asesino.

De acuerdo con cifras oficiales del 2018, el bloqueo estadounidense ha ocasionado a Cuba, desde 1962, pérdidas valoradas en más de 900 mil millones de dólares.

La comunidad internacional ha patentizado su rotundo rechazo a esa política de Uashington contra la

nación caribeña en 27 ocasiones en la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas.

De igual manera

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202560-exige-presidente-cubano-fin-del-bloqueo-estadounidense>



Radio Habana Cuba